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Verbale Primo Tavolo di consultazione 16/10/2013 

Il primo tavolo di consultazione dei soggetti competenti in materia ambientale si è regolarmente tenuto il 

16/10/2013 alle ore 10,00 come da invito prot. 8484 del 3/10/2013 (allegato)  inviato via pec. 

Al tavolo sono state invitate anche le organizzazioni sociali e culturali, ambientaliste, economico 

professionali e sindacali con invito prot 8485 del 3/10/2013 (allegato) ed i partecipanti al FORUM via mail.  

Presenti: 

Avv. Pia Zampi : Ufficio di Piano 

Ing. Sisto Bertolino : Ufficio di Piano 

Ing. Martullo Domenico : progettista 

Dott. Luigi De Risi: Sindaco di Carinola 

Antonio Russo: Assessore Urbanistica 

Veneziano Alfonso: resp. Settore Tutela Paesaggistica 

Ing. Pasquale Ranucci : Ordine Ingegneri Caserta 

Dott. Geol. Antonio De Matteis – Settore provinciale genio Civile Caserta 

Polia  Emiliano : SEL Carinola - Componente Forum 

Geom. La Torre Giovanni : Componente Forum 

Lorenzo Porcaro : Componente Forum 

Dott. Francesco Giacca: Componente Forum 

Vincenzo Bertone (pt) : Componente Forum 

Luberto Riccardo (pt): Componente Forum 

Laura Passaretti (pt): Componente Forum 

I lavori hanno avuto inizio alle ore 11,07. Dopo la presentazione dell’avv. Zampi, l’ing. Bertolino ha illustrato 

l’approccio usato dal comune di Carinola nell’affrontare il PUC  ed in particolare i lavori del FORUM che è 

stato organizzato sin dall’inizio per completare le indicazioni al progettista fornite dalla giunta. Ha 
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proseguito con l’analisi SWOT che il comune ha effettuato per filtrare le indicazioni e pervenire al 

documento degli obiettivi. 

L’ing. Martullo ha illustrato i dettagli degli obiettivi, evidenziando come l’impatto ambientale sia ridotto al 

minimo, perché minima è la trasformazione prevista dell’ambiente. Il piano, infatti, è basato principalmente 

sul riuso dell’esistente, sia edilizio che viario.  

Poi è intervenuto il Sindaco per i saluti ed alle ore 12,15 è iniziata la discussione. 

Argomento più discusso è stato il rischio idrogeologico, proprio in mattinata, infatti, un violento temporale 

aveva causato allagamenti di strade e campagne. L’ing. Martullo evidenziava come la soppressione di fatto 

dei fossi di maltempo non fa fluire l’acqua nei ruscelli ed è necessario ripristinarli. In ogni caso l’obiettivo 3 

“ Sicurezza del territorio e dei cittadini” prevede esplicitamente la redazione del “Piano della messa in 

sicurezza idrogeologica del territorio”. 

Il Dott. De Matteis invitava l’ufficio di piano a sottoporre, formalmente,  la richiesta di parere preliminare 

sulla parte geologica del quadro conoscitivo. 

L’ incontro si è concluso alle ore 13,00. Il secondo tavolo sarà indetto dopo i 30gg previsti dal regolamento. 

 

Ing. Sisto Bertolino 

 

Avv. Pia Zampi 














